
CHAMBRE DES COMMUNES

LES TRAVAUX DE LA CHAMBRE

COMITÉS PERMANENTS-RÉUNIONS
D'ORGANISATION

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Frank Howard (Skeena): Je me demande
si je pourrais poser une question à l'honorable
député d'York-Centre en sa qualité de whip
en chef du gouvernement. Puisque les mem-
bres des comités permanents ont été désignés,
l'honorable député prendra-t-il rapidement les
mesures appropriées afin que ces comités se
réunissent à des fins d'organisation et pour
régler certaines questions urgentes qui leur
avaient été soumises et dont ils n'ont pu ter-
miner l'étude avant la fin de la dernière
session?

M. J. E. Walker (York-Centre): Deux co-
mités sont convoqués pour mardi et cinq pour
jeudi. Les autres suivront sous peu. Les avis
sont expédiés aujourd'hui même.

LES FINANCES

INSTANCES RELATIVES À LA TAXE DE VENTE SUR
LES MÉDICAMENTS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Eldon M. Woolliams (Bow-River): Ma
question s'adresse au ministre des Finances.
Hier, je lui ai demandé s'il avait reçu des
instances au sujet de la taxe de vente sur les
médicaments et les accessoires médicaux et il
m'a répondu que non. Pourrait-il vérifier
dans ses dossiers pour voir si le premier mi-
nistre, le ministre de l'Agriculture et l'ancien
ministre du Revenu national n'auraient pas
écrit des lettres à ce sujet à un pharmacien
nommé Irwin, ainsi qu'à d'autres pharma-
ciens? L'honorable représentant pourrait peut-
être nous fournir une réponse un autre jour.

L'hon. Waller L. Gordon (ministre des Fi-
nances): Si je me souviens bien, l'honorable
député de Bow-River m'avait d'abord deman-
dé, avant de poser sa question proprement
dite, si j'avais reçu à ce sujet une correspon-
dance volumineuse, ou quelque chose de ce
genre. L'épithète faisait partie de sa question,
à laquelle j'ai répondu de façon très précise.
J'ai sans doute reçu une ou deux instances à
ce propos; j'irai volontiers, aux renseigne-
ments.

M. Woolliams: Je pourrais peut-être ajouter
une question complémentaire. L'honorable re-
présentant a-t-il reçu des instances à ce sujet
de la part de trois de ses collègues?

L'hon. M. Gordon: Je devrai me renseigner
sur cette question également.

[Le très hon. M. Pearson.]

REMBOURSEMENT DE LA TAXE DE VENTE AUX

ÉGLISES, ÉCOLES ET HÔPITAUX

A l'appel de l'ordre du jour.

M. R. R. Southam (Moose-Mountain): Mon-
sieur l'Orateur, je crois savoir que le minis-
tre suppléant du Revenu national est disposé
à répondre à la question que j'ai posée hier
au sujet de la formule destinée au rembour-
sement de la taxe de vente touchant les éco-
les, les églises et les institutions de cette caté-
gorie.

L'hon. G. J. McIlraith (président du Conseil
privé): Monsieur l'Orateur, on travaille ac-
tuellement à modifier la méthode de calcul de
cette taxe. Je ne puis préciser exactement
quand les nouveaux règlements seront prêts,
mais je m'attends à ce que ce soit très bien-
tôt.

MESURE VISANT À MODIFIER LA DIRECTION, PAR
DES CANADIENS, DES JOURNAUX ET DES BANQUES

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. George C. Nowlan (Digby-Annapo-
lis-Kings): Je voudrais poser au ministre des
Finances une question fondée sur une entre-
vue qu'il a accordée hier soir et dont parlent
les journaux d'aujourd'hui. Le ministre a-t-il
l'intention de recommander au gouvernement
la présentation, au cours de la session ac-
tuelle, d'une mesure législative visant à fa-
voriser la direction des journaux et aussi
des banques, par des Canadiens, ou le minis-
tre attendra-t-il d'avoir reçu le rapport de la
commission d'enquête sur les banques?

L'hon. Waller L. Gordon (ministre des Fi-
nances): Monsieur l'Orateur, je ne vois vrai-
ment pas comment cette question pourrait
découler de l'entrevue dont a parlé mon hono-
rable ami. S'il doit y avoir une communica-
tion je puis lui assurer qu'elle sera faite nor-
malement.

LES PORTS

VANCOUVER-AMÉLIORATIONS À L'ÉTUDE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Ron Basford (Vancouver-Burrard): Je
voudrais poser une question au ministre des
Transports. Étant donné le grand intérêt que
présentent les installations de navigation ma-
ritime à Vancouver, et l'espoir que nourrissent
certains d'entre nous d'y faire établir, en fin
de compte, un terminus ferroviaire, le ministre
voudrait-il déposer sur le bureau de la Cham-
bre des exemplaires du rapport sur le mouve-
ment des marchandises passant par le grand
Vancouver qu'a préparé le Conseil de re-
cherches de la Colombie-Britannique et nous
dire quelles sont les mesures prises à la suite
de ce rapport?
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